

# Association « Les amis de Saint Rémi »



La commune nous donne ici l'occasion de vous informer sur la vie de notre association, c'est donc avec beaucoup de plaisir que nous profitons de ce moyen de communication. Un grand merci à l'équipe municipale de cette proposition.

Comme chaque année, notre association persévère dans son désir de coopération à la restauration de notre Eglise Saint Rémi et à ce titre elle souhaite agir pour trouver les ressources nécessaires.

Depuis sa création en 2011, nos activités s'appuient sur deux axes essentiels :

- Etre en soutien de la commune lors des opérations de restauration et d'entretien de l'Eglise.
- Organiser un ou des évènements festifs et récréatifs pour faire connaître notre association et permettre à un fidèle public de découvrir de nouveaux talents.

Pour ces deux objectifs cette année 2024 a été fructueuse :

Concernant les opérations de restauration et d'entretien de l'Eglise, la commune a porté à notre connaissance le très gros travail de Monsieur François SEMICHON architecte du patrimoine. De cette étude nous avons pu enrichir nos connaissances concernant l'Eglise de notre village, notamment les grands travaux mis en œuvres pour sa restauration dans les années 1868/1870. Déjà à cette époque les Dangeoises et Dangeois se mobilisaient pour restaurer et embellir l'édifice.

De même nous avons eu réponse à l'énigme de la cloche de notre Eglise qui a pu échapper à la saisie des nazis pendant la guerre de 39/40.

Enfin l'étude a mis en avant les différents pillages dont l'Eglise a été l'objet dans les années

1970/1980. Dans ce paragraphe une photo de la peinture de l'autel de la vierge est présente, nous sommes à la recherche d'une photo de la peinture du retable.

Ce document essentiel pourra nous servir à la création d'une œuvre à créer pour remplacer l'original.

Notre ambition serait d'engager avec la municipalité la création d'une nouvelle production artistique au cœur du retable.

Concernant les activités ressources de l'association nous voulons vous relater :

- La vente de galettes des Rois le 21 janvier 2024, vingt-deux ont été commandées pour livraison par nos soins à votre domicile. Un grand merci à la boulangerie BARRE de Fontaine la Guyon qui nous a permis la réussite de cette opération.
- L'organisation d'un concert GOSPEL en notre Eglise le 22 juin 2024
- Le groupe GOSPEL nous venant d'Epéron « Les anges de Marie » nous ont fait découvrir les musiques et chants de leur répertoire. Mélange de chants issus du Négro Spiritual et de musiques plus contemporaines, les 150 personnes présentes ont pu vibrer aux intensités de ce groupe vocal.



Pour l'année 2025, nous voulons perpétuer nos activités sous la forme de :

- Une vente des galettes des Rois que nous vous proposerons fin janvier.
- Un spectacle pour lequel notre association, en partenariat avec la commune, a été retenue par le dispositif « Arts en Scène du département ».
- Nous aurons l'immense plaisir d'accueillir le spectacle des Sœurs Moustache produit par l'association « La maladroite »

*Une histoire de famille, un univers onirique teinté d'humour et d'émotions dans lequel trois vraies sœurs catalanes et leur barbu guitariste vous embarquent en chanson, façon Andrews Sisters !*

**Cette proposition hors du commun viendra nous égayer le 24 mai à 18 heures au 3 rue du château d'eau 28190 DANGERS, retenez cette date dans vos agendas et surtout merci d'être là.**

**Musique**

**Samedi 24 mai à 18h**

Tout public



## Les Sœurs Moustache – Dresse ton poil !

Association La Maladroite

Une histoire de famille, un univers onirique teinté d'humour et d'émotions, dans lequel trois vraies sœurs catalanes et leur barbu guitariste vous embarquent en chanson, façon Andrews Sisters !

Après plus de dix années de concerts, en passant par le Printemps de Bourges, le Chaînon Manquant, le prix public du Mans Cité Chanson, l'Européen, Le Café de la Danse, les premières parties d'Alain Souchon, Laurent Voulzy, ZAZ, Ezekiel, Pigalle, Les Ogres de Barback, HK, Karpatt, Volo, Sanseverino, Zoufris Maracas, Syrano, etc. et l'album Gribouille et Rafistole, une aventure plus intimiste se dessine pour Les Soeurs Moustache avec Dresse ton poil ! : un deuxième disque mettant en avant leur plume poétique aiguisée, la couleur acoustique de la guitare et l'harmonie des trois voix.

Concert - Durée : 1h15  
Avec Emilie CHARREAU (chant, concertina, senza), Elise CHARREAU (chant), Marie-Charlotte CHARREAU (chant melodica, glockenspiel, senza), Cédric LECUREUR (guitare), Frédéric MATEU (technique son)

**DANGERS**  
Grange, 3 rue du château d'eau

Renseignements »  
Mairie : 02 37 22 90 05  
mairie@dangers28.fr

